

Publié le 9 juin 2023

Normandie Aménagement : « Le Trophée des Epl, c'est une fierté interne »

Au dernier congrès de Tours, en 2022, la Sem Normandie Aménagement a été primée dans la catégorie « Villes intelligentes » sur son projet de réhabilitation d'une ancienne friche industrielle sur le plateau de Colombelles. Mathilde Botreau, directrice du service aménagement, rappelle à quel point une telle récompense peut avoir de bénéfiques répercussions en interne.



Normandie Aménagement a décidé de valoriser les terres polluées. La Sem a pris la décision de construire sur le plateau de Colombelles une plateforme de valorisation des terres polluées, la terre excavée puis épurée étant ainsi réexploitée directement sur place. **Retrouvez en cliquant [ici](#) l'intégralité de l'article que nous avons alors consacré à ce sujet.** Depuis, le projet a mûri, comme l'explique Mathilde Botreau : « Le principe de cette récupération des terres est facile à comprendre. Cette terre, dépolluée, est réutilisée pour différents usages. Chaussées, voiries, remblaiements de talus, etc. ».

Récompenser « la prise de risque »

Au-delà de ce projet, la directrice du service aménagement met en évidence les retombées positives du trophée : « On peut parler d'une fierté en interne d'avoir été désigné lauréat des Trophées 2022. Nous avons même associé notre maîtrise d'œuvre, Burgeap. Car sur un tel projet, il y a forcément une prise de risque, **il n'est jamais simple d'embarquer tout le monde**. Je pense aux élus, notamment. Ils ont su prendre ce risque-là. Il y a aussi la reconnaissance de nos pairs, nos collègues aménageurs, certains ont pris contact avec nous pour échanger sur la manière dont nous avons mis en œuvre ce projet. Ça valide enfin le process. Ça permet enfin de partir sur de nouveaux projets, avec un procédé technique qui s'affine au fil du temps », conclut-elle.

Il est toujours temps de candidater aux Trophées des Epl de 2023. Pour en savoir plus, cliquer [ici](#).

Par Anne TRECAN